

Jaga Fasilitas Negara, Rutan Kudus Lakukan Perawatan

David Fernanda Putra - KUDUS.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 21, 2023 - 18:03



Pengawasan terhadap Warga Binaan oleh Petugas yang sedang melaksanakan perawatan area Rutan

Kudus - Taman merupakan suatu lahan yang ditata dan diisi oleh tanaman sebagai elemen terpentingnya. Taman yang dibangun dapat memberi kesegaran dan kenyamanan udara serta dapat memperindah lingkungan dan menghiasi sudut-sudut ruang lahan yang semula belum dimanfaatkan dengan baik.

Begitu juga dengan Kebersihan di aula yang merupakan tempat bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) melaksanakan kegiatan mulai dari kegiatan kerohanian, tempat kunjungan maupun tempat untuk olahraga. Oleh karena itu Rutan Kudus melaksanakan kegiatan penataan ulang taman dan kebersihan aula, Selasa (21/02/2023).

WBP didampingi langsung oleh Kepala Kesatuan Keamanan Rutan serta Petugas Regu Jaga Pagi melaksanakan kegiatan tersebut yang dilaksanakan di

area lingkungan blok hunian serta pada ruangan aula dan sekitarnya selama 3 jam.

Kepala Kesatuan Pengamanan Rutan, Ardhyana menerangkan penataan ulang taman perlu dilakukan. Adanya taman selain memberikan nilai estetis, taman juga memberikan nilai fungsional baik berupa kenyamanan, keamanan. Begitu juga kebersihan aula yang tepat dan konsisten sangatlah penting dilakukan sehingga ketika ruangan aula digunakan menjadi nyaman, aman dan selalu kondusif.

"Kegiatan perawatan sangat penting untuk dilakukan, salah satunya bertujuan untuk mencegah terjadinya kerusakan pada bangunan yang dapat mengganggu keamanan dalam lingkungan Rutan Kudus," ungkap Ardhyana.

Anggota regu jaga pagi, David menambahkan bahwa menjaga dan merawat lingkungan baik taman maupun aula merupakan wujud tanggung jawab kita terhadap aset serta fasilitas negara.

"Kami berharap dengan diadakannya kegiatan kebersihan dan penataan ulang taman dan Bangunan Rutan Kudus menjadi tempat yang nyaman, aman dan selalu kondusif, " Ujar David.

Kegiatan berjalan dengan aman, tertib dan lancar. Nampak para WBP sangat antusias melaksanakan penataan dan kebersihan.